

Por luz y por agua; con banca comercial, no

En el oriente, dejan débitos históricos

Los Reyes La Paz ▶ Arturo Morales

Municipios del oriente del Estado de México, entre ellos Los Reyes La Paz, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán e Ixtapaluca no dejarán deuda con la banca privada ni pública; sin embargo, heredarán deudas históricas por el consumo de energía eléctrica con Luz y Fuerza del Centro, así como con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y

CAEM, pues no existe una medición precisa".

Los Reyes La Paz, inició con una deuda de 70 millones de pesos con la CAEM y se readujo a 30 millones de pesos. Chimalhuacán, presenta una deuda mínima con la instancia estatal, pero de acuerdo con el alcalde, Marco Antonio Lázaro Cano, "esta es manejable".

Sobre el endeudamiento con la banca, Chimalhuacán, fue el único que solicitó préstamo, pero este ya fue cubierto. ■■

Comisión del Agua del Estado de México (CAEM).

Los Reyes La Paz inició el ejercicio con una deuda histórica de 25 millones de pesos por consumo de luz.

Municipios como Neza, Ixtapaluca y Chimalhuacán, también tienen deudas históricas que en algunos casos rebasa los 20 años, pero que han sido manejables.

En el caso del primer municipio se hicieron compromisos con la

paraestatal para cubrir los rezagos que dejaron otras administraciones y pagar 5 millones de pesos mensuales por el suministro de oficinas y alumbrado público.

Respecto al consumo del agua, "Nezahualcóyotl, desconoce cual es la deuda que se tiene con la

